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Moradores do bairro 
São Matheus, em Vár-
zea Grande, bloquea-
ram a entrada da região 
com pneus em chamas 
na manhã de quarta-
-feira (12) em protesto 
contra a falta de abas-
tecimento de água. Esse 
é o terceiro protesto re-
gistrado na cidade nes-
ta semana, com críticas 
à prefeita Flávia Moretti 
(PL) e ao Departamen-
to de Água e Esgoto de 
Várzea Grande (DAE-
-VG). Em vídeos com-
partilhados por mora-
dores nas redes sociais, 
os manifestantes exi-
gem soluções imediatas 
e chamam pelo nome da 
prefeita

FACÇÃO ENVIAVA ADVOGADAS PARA
INTIMIDAR VÍTIMAS EM DEPOIMENTOS

Divulgação/PJC-MT

Após a Delegacia de 
Combate ao Crime Or-
ganizado (GCCO) de-
flagrar uma operação 
na manhã desta segun-
da-feira, 10, o delegado 
Antenor Pimentel afir-
mou que o Comando 
Vermelho enviou duas 
advogadas para moni-
torar vítimas. As duas 
mulheres teriam sido 
enviadas para observar 
e ouvir os depoimen-
tos dos comerciantes 
que estavam sofrendo 
as ameaças. Os suspei-
tos presos na operação 
estariam extorquindo 
lojistas do camelô de 
Várzea Grande. O dele-
gado pediu a prisão das 
duas advogadas, porém 
um juiz não acatou, 
pois não traria riscos 
ao andamento da in-
vestigação. O delegado 
contou que houve bus-
cas contra as advoga-
das e os celulares de-
las foram apreendidos 
para serem periciados. 
O próximo passo será 
ouvir a versão da dupla
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Cuiabanos estão 
menos endividados

Mato Grosso fechou o 
mês de janeiro de 2025 
com 1,194 milhão de pes-
soas com cadastro ne-
gativado no Serviço de 
Proteção ao Crédito Brasil 
(SPC Brasil). Esse número 
corresponde a 45,78% da 
população estadual e está 
em linha com o aumento 
na inadimplência tanto 

em âmbito regional como 
nacional. De dezembro 
de 2024 para janeiro de 
2025, o cadastro negati-
vo do SPC Brasil recebeu 
mais 19.153 moradores 
mato-grossenses. Com 
isso, o aumento mensal 
na inadimplência foi de 
1,63%
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Presidente descarta 
demissão de Fávaro

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) 
descartou a possibilidade 
de demitir o ministro da 
Agricultura, Carlos Fáva-
ro (PSD), para acomodar 
na pasta o ex-presidente 
da Câmara dos Deputa-
dos, Arthur Lira (PP-AL). 
Segundo informações di-
vulgadas na terça-feira 
(11), Lula teria afirmado 
a aliados que está satis-
feito com o trabalho de 

Fávaro, considerado um 
dos ministros mais bem 
avaliados. Após deixar a 
presidência da Câmara, 
aumentaram as especu-
lações de que Lira estaria 
reivindicando o comando 
do Ministério da Agricul-
tura. Porém, o presidente 
tem reafirmado sua con-
fiança em Fávaro e sua 
capacidade de manter 
diálogo com o agro
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EDITORIAL

ão cada vez meno-
res as chances de a 
humanidade evitar 

um desastre planetário 
decorrente das mudan-
ças climáticas, cujos sin-
tomas já começam a ser 
sentidos em várias par-
tes do mundo, com secas 
e chuvas recordes. Para 
muitos, os riscos pare-
cem distantes, como uma 
distopia cinematográfi-
ca, restrito aos fóruns de 
debates, universidades 
e organizações não go-
vernamentais. Esse ‘ne-
gacionismo climático’ é 
até compreensível, prin-
cipalmente no Brasil, 
país tão abençoado com 
terras férteis e clima fa-
vorável para o cultivo, a 
terra onde “em se plan-
tando, tudo dá” como já 
relatava Pero Vaz de Ca-
minha em sua primeira 
carta a Portugal.

Acontece que assim 
como o vírus que causou 
a pandemia de covid-19, 
as mudanças climáticas 
se aproximam de nós de 
forma praticamente im-
perceptível. E como já 
sabemos, a natureza se 
impõe sem piedade. Os 
efeitos da crise climáti-
ca estão cada vez mais 
próximos e tendem a 
aumentar nos próximos 
anos, como uma doen-

ça que começa com uma 
pequena dorzinha e logo 
se torna insustentável. É 
o que aponta o relatório 
mais recente do Painel 
Intergovernamental so-
bre o Clima (IPCC), re-
latório divulgado pela 
Organização das Nações 
Unidas (ONU).

Neste novo levanta-
mento, a organização se 
dedicou a avaliar as vul-
nerabilidades naturais e 
socioeconômicas dos pa-
íses às mudanças climá-
ticas, em uma tentativa 
de se adiantar aos im-
pactos regionais e traçar 
medidas para mitiga-
-los. E o cenário é nada 
alentador. A previsão ge-
ral para o globo é de uma 
queda na produção de 
alimentos, um problema 
e tanto para um mundo 
cuja população continua 
crescendo em ritmo ace-
lerado.

Sobre a situação es-
pecífica do Brasil, o IPCC 
aponta risco de queda 
substancial na produção 
agrícola, o que tende a 
aumentar a situação de 
insegurança alimentar 
em todo o mundo. Em 
2021, uma pesquisa da 
ONU apontou que 116,8 
milhões de brasileiros 
(cerca de 55% da popu-
lação) já lidavam com 
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S algum grau de insegu-
rança alimentar, não 
por causa da seca ou das 
enchentes, mas por falta 
de dinheiro. As mudan-
ças climáticas tendem a 
agravar esse problema.

O IPCC aponta ainda 
que há um risco crescen-
te de uma crise humani-
tária devido à migração 
da população da região 
Nordeste, comumente 
afetada por eventos cli-
máticos adversos, que 
devem se tornar cada vez 
mais frequentes. Os ‘re-
fugiados do clima’ vão 
disputar trabalho, mora-
dia e alimentos mais ao 
sul, aumentando a pres-
são sobre as terras agri-
cultáveis do país.

Essa é a realidade 
prevista para o Brasil, se 
nada for feito para mu-
da-la. Seguimos como 
um carro desgovernado 
em direção ao abismo, 
mas ainda é possível 
desviar dessa rota de co-
lisão. Para isso, cada um 
de nós deve se atentar ao 
seu papel na construção 
de um futuro mais sus-
tentável, além de cobrar 
de nossas autoridades 
que façam sua parte para 
garantir que nossos fi-
lhos e netos tenham um 
mundo para viver, como 
nós vivemos.

EDITOR ADJUNTO:
TARLEY CARVALHO

ASSESSORIA JURÍDICA: 
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O futuro se constrói agora André Ricardo Telles (*)      

O verão é marcado por 
altas temperaturas e grandes 
volumes de chuva em diver-
sas regiões do Brasil. Apesar 
de sua importância para o 
abastecimento hídrico, esses 
períodos de precipitação intensa 
trazem um desafio crítico para a 
preservação da qualidade da água.

Com o aumento das chuvas, ocorre o 
fenômeno conhecido como escoamento 
superficial, em que resíduos sólidos, 
matéria orgânica, agrotóxicos e metais 
pesados são arrastados para rios e ma-
nanciais. Esse processo, agravado pela 
urbanização desordenada, contribui 
para a contaminação de fontes hídricas, 
alterando parâmetros como turbidez e 
níveis de oxigênio dissolvido.

Além disso, o excesso de água pode 
sobrecarregar sistemas de captação e 
tratamento, dificultando a remoção de 
contaminantes e aumentando os riscos 
de abastecimento de água imprópria 
para consumo. Em regiões sem infra-
estrutura adequada, o impacto é ainda 
mais severo, colocando em risco a 
saúde pública.

Para enfrentar esses desafios, al-
gumas estratégias têm se destacado 
nesse cenário, como a adoção de 
sensores e sistemas automatizados 
que permitem identificar variações na 
qualidade da água e ajustar rapida-
mente os processos de tratamento. 
Investimentos em soluções baseadas 
na natureza, como restauração de ma-
tas ciliares e construção de jardins de 
chuva, que ajudam a reduzir poluentes e 

Desafios impostos pelo Verão
a proteger nascentes. Tecnologias 

de tratamento avançado, com 
processos como ultrafiltração, 
osmose reversa e sistemas de 
membranas, que têm se mos-
trado eficazes na remoção de 
partículas e substâncias quí-

micas, mesmo em condições 
adversas de turbidez.
Além disso, a gestão integrada 

de bacias hidrográficas, com o planeja-
mento e a articulação entre diferentes 
setores para o uso sustentável da água 
são essenciais para garantir a resiliên-
cia dos sistemas de abastecimento.

Também é fundamental promover a 
conscientização da sociedade sobre o 
impacto das ações humanas na quali-
dade da água. O descarte correto de 
resíduos, a redução do uso de produtos 
químicos e a proteção de áreas de pre-
servação são medidas que contribuem 
para diminuir e eliminar os problemas 
decorrentes das chuvas intensas.

Investir em infraestrutura, tecnologia 
e educação é o caminho para enfrentar 
os desafios climáticos e proteger um 
dos recursos mais valiosos do planeta, 
garantindo água limpa e segura para 
toda população.

*ANDRÉ RICARDO TELLES é CEO da 
Ecosan, empresa de soluções sustentáveis 
para o tratamento de água e recuperação 
de efluentes. Pós-Graduado em Inovação 
na Universidade CUOA na Itália, com MBA 
pela FGV, Telles já publicou livros no Vale 
do Silício pela IBM-USA e está à frente de 
inovações que transformam desafios ambien-
tais em soluções de engenharia eficientes e 
sustentáveis.

Claiton Cavalcante (*)      

Com a posse dos atuais pre-
feitos tenho percebido uma en-
xurrada de reclamações desses 
para com aqueles que deixaram 
o posto onde a maioria das re-
clamações se fundamentam no 
atributo da comparação. Compa-
rar não é uma tarefa simples, pois a 
verdadeira comparação só é válida quan-
do se analisa grandezas semelhantes.

Muitas pessoas afirmam, com grande 
convicção, que determinadas figuras do 
esporte, da política ou de qualquer outra 
área são as melhores. No automobilismo, 
Ayrton Senna é frequentemente endeu-
sado como o maior piloto que já existiu. 
No futebol, Pelé e Maradona são conside-
rados por muitos os melhores jogadores 
da história. Na política, Getúlio Vargas 
e Brizola são lembrados por terem sido 
líderes sempre a frente de seu tempo.

O grande problema ao tentar estabele-
cer um "melhor de todos os tempos" é que 
cada atleta, político ou profissional reinou 
em momentos diferentes, sob condições 
distintas e realidades incompatíveis para 
uma comparação justa.

Um princípio fundamental na estatís-
tica é comparar grandezas semelhan-
tes, pois garante que estamos fazendo 
análises válidas e significativas. Isso 
envolve comparar, por exemplo, a taxa 
de crescimento usando a mesma unidade 
de tempo ou medir ações governamen-
tais empregando as mesmas técnicas, 
condições e poder econômico. Essas 
práticas asseguram que as conclusões 
tiradas sejam precisas e relevantes. Caso 
contrário é só falácia.

No automobilismo, Ayrton Senna seria 
realmente superior a nomes como Micha-
el Schumacher, Lewis Hamilton ou Niki 
Lauda? Senna brilhou em uma época em 
que a tecnologia dos carros era menos 
avançada eletronicamente e a pilotagem 
exigia habilidades diferentes das atuais. 
Schumacher dominou uma fase em que 
a estratégia e a capacidade de se adap-
tar às novas regras eram fundamentais. 
Hamilton, por sua vez, provou ser um 
craque da constância em uma época do-
minada pela alta tecnologia e telemetria 
avançada.

Se colocássemos Senna com os ou-
tros três gigantes, com a mesma idade, 
condições e em carros idênticos, quem 
sairia vencedor? A resposta é incerta, 
pois cada um foi o melhor dentro de seu 
tempo e contexto.

O mesmo raciocínio vale para o fute-
bol. Pelé jogou em uma época em que os 
sistemas defensivos eram mais ingênuos, 
a preparação física era menos intensa e 
os campos tinham condições precárias. 
Maradona brilhou em um período de 
grande rivalidade e enfrentou marcadores 

O tempo se encarrega
extremamente agressivos. Cristiano 

Ronaldo é expoente de uma épo-
ca na qual a ciência do esporte 
avançou consideravelmente, 
elevando a performance física 
e técnica a patamares, até en-
tão nunca visto, basta assistir o 

“Robozão”, aos quarenta anos, 
jogando em altíssimo nível.
Se todos jogassem juntos, sob as 

mesmas condições, inclusive de idade, 
quem seria o melhor? Mais uma vez, é 
impossível responder com certeza.

Agora na política, que foi onde come-
çamos lá no primeiro parágrafo do texto. 
Essa tendência também se repete. Assim 
como no esporte, cada governante en-
frenta desafios específicos de sua época.

Prefeitos, governadores e presiden-
tes frequentemente se autoproclamam 
melhores que seus antecessores, sem 
considerar que cada um governou sob 
cenários econômicos, sociais e tecnoló-
gicos distintos. Um governante pode ter 
enfrentado uma crise econômica severa, 
enquanto outro administrou em tempos 
de crescimento. Basta lembrar da era de 
bonança do primeiro governo Lula e a 
grave crise da pandemia enfrentada pelo 
governo Bolsonaro.

Além disso, as ferramentas de gestão, 
o acesso à informação e as expectati-
vas da população mudam ao longo do 
tempo, tornando as comparações su-
perficiais e, muitas vezes, imprecisas, 
pois comparações realizadas apenas no 
calor das emoções, são apenas achismo 
infundado.

Aliás, o ditado diz que se casou com a 
viúva, assume o filho. Portanto, é melhor 
trabalhar mais para corrigir as imperfei-
ções e comparar menos. E para os que 
anoitecem e amanhecem comparando, o 
alemão Nietzsche falou sobre a inutilidade 
e os perigos das comparações, alertando 
que a constante comparação com os ou-
tros pode nos afastar de nosso verdadeiro 
potencial e autoconhecimento.

Portanto, a busca pelo "melhor de to-
dos os tempos" é boboca porque ignora 
que a grandeza de um indivíduo está 
ligada ao contexto em que ele viveu e 
atuou. O razoável é reconhecer os mé-
ritos de cada um dentro de seu tempo e 
circunstâncias, sem tentar estabelecer 
um ranking entre ambos que, no fim das 
contas, é sempre subjetivo, dado que 
quem compara, na maioria das vezes, 
desconhece princípios estatísticos.

Enfim, o bom vale a pena ser lembra-
do. A recíproca não é verdadeira, em que 
pese, Ruy Barbosa afirmar que lucram 
com a desordem os governos desacre-
ditados.

*CLAITON CAVALCANTE é membro do Ins-
tituto dos Contadores do Brasil e da Academia 
Mato-Grossense de Ciências Contábeis.

Rômulo Rampini (*)      

Recentemente, assisti ao 
filme “Como Vender a Lua” 
na Apple TV, e a história me 
fez refletir profundamente so-
bre a essência do marketing 
e o poder de um conteúdo de 
valor. O filme traz uma narrativa 
encantadora sobre a audácia de 
transformar sonhos em realidade e como 
um propósito autêntico pode gerar um 
impacto duradouro.

Um dos elementos mais marcantes do 
filme é a criação do icônico Moonwatch, o 
relógio Seiko que simboliza o vínculo en-
tre um ideal audacioso e uma estratégia 
criativa de marketing.

A proposta não era apenas vender 
um relógio, mas associá-lo ao sonho de 
explorar o desconhecido e conquistar a 
Lua. O Moonwatch tornou-se uma prova 
de como um produto pode transcender 
sua função e se tornar um símbolo de 
aspiração e inovação.

No marketing, a lição é clara: não se 
trata apenas de vender produtos ou ser-
viços, mas de vender histórias, experiên-
cias e emoções que despertem conexões 
genuínas com as pessoas. Assim como a 
protagonista do filme que ousou vender 
algo intangível como a Lua, os profis-
sionais de marketing precisam entender 
que um conteúdo valioso não se limita 
a promessas vazias, mas deve ser algo 
que inspire e resolva as dores do público.

Outro ponto importante destacado é a 
criatividade como diferencial competitivo. 
Em tempos em que todos os canais estão 

Reflexão de "Como Vender a Lua"
saturados de mensagens, é o con-

teúdo inovador e bem direcionado 
que conquista a atenção. Mais 
do que isso, é a capacidade de 
criar uma narrativa envolvente 
que transforma uma simples 
campanha em algo memorável.

Além disso, o filme reforça a 
importância da autenticidade. Em 

2025, as pessoas estão cada vez 
mais seletivas e buscam marcas que se 
posicionem de forma verdadeira e coe-
rente com seus valores. Isso significa que 
oferecer conteúdo de valor não é uma 
estratégia opcional, mas sim um requisito 
essencial para construir relacionamentos 
de confiança e relevância.

Por fim, uma das maiores lições do 
filme é que grandes ideias não surgem de 
forma aleatória. Elas nascem da ousadia 
de pensar diferente, acreditar naquilo que 
pode parecer impossível e investir em re-
lacionamentos reais com o público. Assim 
como o Moonwatch se tornou um legado 
de inovação, o sucesso no marketing 
depende de histórias autênticas, dados 
bem utilizados e ações que emocionem 
e conectem.

Se você ainda não assistiu a “Como 
Vender a Lua”, recomendo fortemente 
que o faça. Além de ser um ótimo entre-
tenimento, é uma fonte de insights sobre 
inovação, propósito e a arte de contar 
histórias..

*RÔMULO RAMPINI é especialista em 
marketing digital com 15 anos de experiên-
cia, consultor credenciado pelo SEBRAE MT 
e fundador da @tr3scomvc.
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Cuiabanos estão menos endividados
ORÇAMENTO APERTADO

Da redação

Mato Grosso fechou o 
mês de janeiro de 2025 
com 1,194 milhão de pesso-
as com cadastro negativado 
no Serviço de Proteção ao 
Crédito Brasil (SPC Brasil). 
Esse número corresponde a 
45,78% da população esta-
dual e está em linha com o 
aumento na inadimplência 
tanto em âmbito regional 
como nacional.

De dezembro de 2024 
para janeiro de 2025, o 
cadastro negativo do SPC 
Brasil recebeu mais 19.153 
moradores mato-grossen-
ses. Com isso, o aumento 
mensal na inadimplência 
foi de 1,63%, enquanto 
a média nacional foi de 
2,76% e a regional, 5,69%.

Já na comparação entre 
janeiro de 2024 e janeiro de 
2023, o incremento de 1,7% 
em Mato Grosso está acima 
do registrado tanto no País 
(1,57%) quanto na região 
Centro-Oeste (1,43%).

Porém, o índice de en-
dividamento junto ao setor 
de comércio mato-grossen-
se registrou redução em 
janeiro.

“O número de pessoas 
com cadastro negativo jun-
to ao comércio caiu 2,66% 
em janeiro frente a dezem-
bro de 2024 e 10% na com-
paração com janeiro do ano 
passado. Isso mostra que o 
consumidor tem aproveita-
do as oportunidades que os 
lojistas criam para manter 
o crédito em dia”, observou 
Júnior Macagnam, presi-
dente da Câmara de Diri-
gentes Lojistas de Cuiabá 
(CDL Cuiabá).

PERFIL - Os dados do 
SPC Brasil mostram que 
53,6% dos inadimplen-
tes cadastrados em Mato 
Grosso são do gênero mas-
culino. A idade média é de 
43,4 anos, predominando a 
faixa etária que vai de 30 a 
49 anos (48,75%).

Somando todas as dívi-
das, o montante devido no 
estado alcança R$ 6,108 
bilhões, sendo que o va-
lor médio devido é de R$ 
5.115,21 por consumidor. 
Em média, os inadimplen-
tes mato-grossenses estão 
negativados há 2,2 anos.

O sistema financeiro 
continua sendo o setor com 
maior percentual de parti-

Apesar da queda no total de famílias endividadas, houve aumento no número de inadimplentes em janeiro deste ano, aponta pesquisa

cipação entre os credores: 
50,73%. Em seguida, vem 
comércio (24,51%) e os ser-
viços de água e luz (11,42%).

RENEGOCIAÇÃO - Além 
de aproveitar ações de re-
negociação do comércio, 

sível verificar a situação 
financeira e buscar alterna-
tivas de renegociação. No 
portal www.meubolsofeliz.
com.br, há conteúdo in-
formativo sobre educação 
financeira e recursos para 

o consumidor com cadas-
tro negativo pode buscar 
a própria CDL Cuiabá, que 
integra a rede do SPC Bra-
sil para renegociar a dívida. 
Além disso, pelo aplicativo 
“SPC Consumidor”, é pos-

De dezembro para janeiro, cadastro negativo do SPC recebeu mais 19.153 moradores 
mato-grossenses

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso
ajudar quem está com difi-
culdades no orçamento.

PESQUISA CNC - A pes-
quisa do SPC Brasil está 
em linha com outro le-
vantamento realizado em 
nível nacional pela Confe-
deração Nacional do Co-
mércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC). A pesquisa 
apontou melhoria no total 
de famílias endividadas no 
país, com diminuição para 
76,1% em janeiro. 

O cartão de crédito 
continua sendo a principal 
modalidade de crédito uti-
lizada pelos consumidores, 
atingindo 83,9% do total de 
devedores, valor 3% menor 
do que o auferido no co-
meço de janeiro. O técnico 
em logística Cesar (nome 
fictício) é parte destes endi-
vidados, e um dos que não 
conseguirá pagar suas dívi-
das. A família teve as con-
tas comprometidas após o 
afastamento de sua com-
panheira do trabalho para 
tratamento de um câncer 
desde o final de 2023. Ela 
parou de trabalhar como 
enfermeira no turno da 
noite, quando recebia um 
adicional.

Da redação

O início da colheita da 
safra 24/25 trouxe desafios 
e expectativas na Fazenda 
Lavínia, no município de 
Vera, onde o produtor as-
sociado da Associação dos 
Produtores de Soja e Milho 
de Mato Grosso (Aprosoja 
MT), Marcos Lorenzi, com-
partilhou um pouco de sua 
trajetória e rotina em um 
dia de colheita.

Aos 43 anos, Marcos 
cresceu no meio rural, se-
guindo os passos da famí-
lia. Sua história no agro 
começou quando seus pais 
deixaram Espumoso, no Rio 
Grande do Sul, em 1986, 
e se mudaram para Mato 
Grosso para trabalhar com 
a produção de soja.

"Desde que me entendo 
por gente, estou no meio 
da lavoura. Crescemos no 
agro, e o amor por essa 
vida veio naturalmente", 
conta o produtor. Após o fa-
lecimento do pai em 2021, 
ele e o irmão assumiram a 
administração da proprie-

dade, mantendo o legado 
familiar. “Nosso grupo era 
formado pelo meu pai, ele e 
meu irmão, uma sociedade 
e meu pai veio a falecer, a 
partir daí eu e o meu irmão 
continuamos tocando, da 
mesma maneira.”

Este ano, a colheita na 
Fazenda Lavínia começou 
no dia 4 de fevereiro, cerca 
de dez dias depois do espe-
rado devido ao atraso das 
chuvas no início do plantio. 
A instabilidade climática, 
com chuvas intensas em 
novembro, dezembro e ja-
neiro, trouxe dificuldades 
na aplicação de defensivos 
e afetou a rotina no campo. 

"As chuvas atrasaram 
um pouco o plantio, mas 
agora o tempo está firme. 
A expectativa é boa, mas só 
saberemos o peso real do 
grão quando colocarmos a 
máquina na lavoura", expli-
cou Marcos Lorenzi.

Na propriedade, o dia 
de colheita começa com 
planejamento. Antes de 
entrar na lavoura, Marcos 
e a equipe realizam a ma-

nutenção das máquinas e 
monitoram a umidade do 
grão para garantir que a 
operação aconteça no mo-
mento ideal. O produtor 
contou que nesta safra eles 
têm uma ajuda especial, 
um novo armazém da famí-
lia que garante um ponto 
de tranquilidade em meio 
aos desafios permitindo a 
armazenagem da produção 
sem pressa e filas, evitando 
descontos e garantindo a 
qualidade do grão.

“O armazém trouxe uma 
tranquilidade grande para 
nós, mal começamos a tra-
balhar com ele, porque é a 
primeira safra, mas eu não 
me vejo mais sem ele. Nós 
produtores dependemos 
muito do clima e agora 
tendo o nosso próprio ar-
mazém, temos a tranquili-
dade de colher o grão um 
pouco mais úmido, de não 
ter muito desconto nos ou-
tros armazéns e também de 
guardar o nosso produto 
em um armazém que é seu, 
não ter o risco de acontecer 
algum problema”, disse.

COLHEITA

Produtor detalha desafios e superações da safra
Durante a colheita, 

cada dia de sol é valoriza-
do pelos produtores, que 
concentram seus esforços 
para aproveitar ao máxi-
mo as condições favorá-
veis. Marcos Lorenzi vive 
essa rotina intensa ao lado 

da família, que permanece 
na fazenda durante todo o 
período.

Mesmo diante das difi-
culdades, a esperança e a 
fé acompanham Marcos 
em cada etapa do trabalho. 
"Agora é torcer para que o 

tempo continue ajudando 
e que todos nós produto-
res tenhamos uma ótima 
safra. Pedimos sempre a 
Deus que abençoe nosso 
trabalho e de todos que 
estão no campo", conclui o 
produtor.

Mateus Dias | Aprosoja-MT

Marcos conta que plantio sofreu atraso devido às chuvas e torce por tempo firme 
para agilizar a colheita

Tâmara Freire | ABr

O setor de serviços fe-
chou o ano de 2024 com 
crescimento acumulado de 
3,1%, completando o quar-
to ano consecutivo de taxas 
positivas, um feito inédito 
na série histórica, inicia-
da em 2012. Entre 2021 
e 2024, a alta acumulada 
chegou a 27,4%. O resulta-
do do ano passado também 
superou o de 2023, que 
ficou em 2,9%. Os dados 
foram divulgados na quar-
ta-feira (12) pela Pesquisa 
Mensal de Serviços, do Ins-
tituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE).

No resultado anual de 
2024, quatro dos cinco 
setores tiveram desempe-
nho positivo. Os maiores 
destaques foram os servi-
ços de informação e comu-
nicação e os serviços pro-
fissionais, administrativos 

e complementares: ambos 
cresceram 6,2%. Já os ser-
viços prestados às famílias 
tiveram incremento de 

4,4% e os outros serviços 
avançaram 1,1%.

O único setor com re-
sultado negativo foi o dos 

BALANÇO

Setor de serviços cresce 3,1% em 2024, diz IBGE
transportes, com queda de 
-0,7%. De acordo com o ge-
rente da pesquisa, Rodrigo 
Lobo, isso se deve princi-

palmente à diminuição da 
receita obtida pelo trans-
porte rodoviário de cargas, 
impactado pela menor sa-
fra colhida no ano passado.

DEZEMBRO - No último 
mês do ano, o volume de 
serviços no Brasil recuou 
0,5%, o segundo resultado 
negativo consecutivo, acu-
mulando perda de 1,9%. 
Rodrigo Lobo lembra que 
esses dois resultados vêm 
depois do recorde registra-
do em outubro, o que ele-
va a base de comparação. 
Com relação a dezembro de 
2023, o resultado foi posi-
tivo em 2,4%.

Na passagem de novem-
bro para dezembro, três 
das cinco atividades apre-
sentaram retração. A maior 
delas foi observada na cate-
goria outros serviços, que 
caiu -4,2%, por causa prin-
cipalmente do mau desem-
penho dos serviços finan-

ceiros auxiliares. Também 
tiveram recuo os serviços 
profissionais, administra-
tivos e complementares 
(-0,7%) e e as atividades de 
informação e comunicação 
(-0,7%).

Em contraponto, os ser-
viços prestados às famílias 
cresceram 0,8%, acumu-
lando crescimento de 7,8% 
entre maio e dezembro de 
2024. Os transportes tive-
ram discreta recuperação 
de 0,1%, depois de queda 
expressiva de 3,5% em no-
vembro.

Mesmo com a queda 
mensal, o setor de servi-
ços chegou ao último mês 
de 2024 em um patamar 
15,6% acima do nível pré-
-pandemia, de fevereiro de 
2020. Mas ainda se encon-
trava 1,9% abaixo do ponto 
mais alto da série histórica, 
registrado em outubro de 
2024.

Divulgação

Setor registrou quarto ano consecutivo de taxas positivas, feito inédito na série histórica
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Lula descarta demissão de Fávaro
“QUERIDINHO” DO CHEFE

Thiago Portes

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) 
descartou a possibilidade 
de demitir o ministro da 
Agricultura, Carlos Fáva-
ro (PSD), para acomodar 
na pasta o ex-presidente 
da Câmara dos Deputa-
dos, Arthur Lira (PP-AL). 
Segundo informações di-
vulgadas na terça-feira 
(11), Lula teria afirmado a 
aliados que está satisfeito 
com o trabalho de Fávaro, 
considerado um dos mi-
nistros mais bem avalia-
dos do governo.

Após deixar a presidên-
cia da Câmara, aumenta-
ram as especulações de 
que Lira estaria reivin-
dicando o comando do 
Ministério da Agricultu-
ra. Entretanto, conforme 
apuração da CNN Brasil, o 
presidente tem reafirma-
do sua confiança em Fá-
varo e sua capacidade de 
manter um diálogo com o 
setor do agronegócio den-
tro dos limites possíveis.

Lula reconhece as di-
ficuldades de relaciona-
mento com o setor, mas 
avalia que Fávaro tem 
conseguido avanços im-
portantes, especialmente 
com a abertura de novos 
mercados para os pro-
dutos agropecuários na-

cionais. Até o momento, 
foram 325 novos merca-
dos abertos, um número 
frequentemente citado 
pelo presidente em seus 
discursos. “Ele sempre 
despende elogios ao Fáva-
ro. Lula gosta do trabalho 
de Fávaro e tem simpatia 
pessoal”, afirmou um alia-
do do petista.

Outro ponto que for-
talece a permanência de 

Oriundo de Mato Grosso, Fávaro é considerado um dos ministros mais bem avaliados do governo atual, devido às conquistas para o setor

Fávaro à frente da pasta 
é seu compromisso com 
o governo. O ministro das 
Relações Institucionais, 
Alexandre Padilha, des-
tacou recentemente que 
Fávaro é um dos minis-
tros que “vestem a camisa 
do governo” e defendem 
a gestão quando necessá-
rio, especialmente em um 
momento de queda na po-
pularidade de Lula.

Fernanda Leite | 
Maiara Max

O Tribunal de Contas do 
Estado (TCE-MT) pretende 
dois de seus auditores para 
acompanhar o andamento 
das obras do BRT em Cuia-
bá e Várzea Grande quando 
estas forem retomadas. A 
informação é do presidente 
da Corte, conselheiro Sérgio 
Ricardo, e os servidores es-
tão lotados na Secretaria de 
Controle Externo de Obras e 
Engenharia (Secex Obras).

“A questão agora é o se-
guinte, é uma emergência. 
Tem que acabar a obra. 
Chega, já foi longe demais 
[...] nós temos uma secreta-
ria de obras que só traba-
lha com isso. Vou colocar 
dois profissionais da nossa 
Secex Obras que vão estar 
todos os dias acompanhan-
do as obras, quantas pesso-
as estão trabalhando, qual 
foi o avanço, qual é a medi-
ção”, disse Sérgio Ricardo.

Segundo o presidente, 
até os erros e atrasos ser-

viram de aprendizado para 
o Estado, acreditando que 
a obra continuará ininter-
rupta. Além disso, afirmou 
que o governador Mauro 
Mendes (UB) já teve paci-
ência, deu oportunidades 
para que a situação fosse 
resolvida e, agora, deve 
agir de forma mais rígida 
e acompanhar de perto o 
andamento dos trabalhos, 
sem mais tolerar novos 
atrasos.

“Eu tenho certeza que 
agora vai dar certo, que 
agora até no erro, até nas 
falhas, até nessa demo-
ra, todo mundo aprende 
todo dia, o estado tem aí 
uma grande lição. Vejo 
que acabou a paciência 
do governador Mauro 
Mendes. Deu as oportu-
nidades, deu a chance, 
tenho certeza que ago-
ra ele vai para cima, ele 
também vai acompanhar. 
Acabou essa história de 
deixar a coisa correr [...] 
e o Tribunal de Contas 
também estará junto, 

vai acompanhar no dia a 
dia”, explicou.

Após mais de dois anos 
e três meses desde a ordem 
de serviço, o consórcio só 
conseguiu executar pouco 
mais de 18% do empreen-
dimento, além de não hon-
rar compromissos com for-
necedores.

Diante da situação, o 
Governo do Estado anun-
ciou, na última quarta-fei-
ra, a decisão de rescindir o 
contrato com o consórcio 
responsável pelas obras do 
BRT (Bus Rapid Transit) em 
Cuiabá e Várzea Grande. A 
decisão foi motivada pelo 
não cumprimento reiterado 
do contrato, cuja obra ini-
ciou em 24 de outubro de 
2022 e tinha prazo para ser 
completamente entregue 
em 13 de outubro de 2024.

No entanto, o Consórcio 
ainda tem prazo de 5 dias 
para se defender no pro-
cesso de rescisão contra-
tual, que inclui uma multa 
de R$ 54 milhões pelo des-
cumprimento do prazo.

OLHO VIVO

TCE colocará 2 auditores para fiscalizar o BRT

Após mais de dois anos, consórcio só conseguiu executar 18% do contrato e 
teve contrato rescindido

Gilberto Leite | Estadão Mato Grosso

Lula teria afirmado a aliados que está satisfeito com o trabalho de Fávaro no Ministério da Agricultura

Ricardo Stuckert/PR

FREIO EM LIRA - Alia-
dos de Arthur Lira inter-
pretaram a mensagem de 
Lula como um freio na 
tentativa do deputado de 
ingressar no governo. Não 
há espaço para uma nova 
acomodação ministerial 
e, além disso, Lira dificil-
mente aceitaria um minis-
tério menor. Seu principal 
objetivo é se fortalecer 
para disputar uma vaga 

ao Senado em 2026, o 
que torna sua entrada no 
governo uma estratégia 
complexa.

Auxiliares de Lula aler-
tam, porém, para o risco 
de manter Lira “solto” na 
Câmara dos Deputados. 
O temor é que o ex-presi-
dente da Casa adote uma 
postura mais oposicionis-
ta, já que possui alianças 
com grupos bolsonaristas.

VALTENIR DEFENDE 
FÁVARO - O ex-deputado 
federal Valtenir Pereira, 
que hoje atua como asses-
sor especial da Secretaria 
de Relações Institucionais 
da Presidência da Repúbli-
ca, também acredita que 
Fávaro deve permanecer 
no Ministério da Agricul-
tura. Durante conversa 
com jornalistas na última 
terça-feira (4), Valtenir 
minimizou os rumores de 
uma eventual troca no co-
mando da pasta.

“Na verdade, tem muita 
especulação lá na Esplana-
da dos Ministérios. Algu-
ma reforma o presidente 
Lula deve fazer, mexer al-
gumas peças importantes 
para poder dar agilidade. 
Mas eu acredito que o se-
nador Fávaro, hoje minis-
tro da Agricultura, deve 
seguir à frente da pasta. 
Isso não passa de uma es-
peculação”, declarou.

O PSD, partido de Fá-
varo, também considera 
improvável a troca de co-
mando no Ministério da 
Agricultura. O principal 
descontentamento da le-
genda em relação ao go-
verno está na condução 
do Ministério da Pesca, 
sob André de Paula, que 
é visto como uma pasta 
de pouca relevância po-
lítica.

Da redação

O prefeito Abilio Brunini 
(PL) está em Brasília a par-
tir de terça-feira (11) para 
dialogar com toda bancada 
de Mato Grosso em bus-
ca de recursos financeiros 
para Cuiabá. A agenda in-
clui reuniões para garantir 
investimentos em setores 
como Educação, Saúde, As-
sistência Social e Infraes-
trutura. A explicação sobre 
o reequilíbrio financeiro 
da capital também está na 
pauta de Brasília.

Vale lembrar que após 
assumir o mandato de pre-
feito, em 1º de janeiro des-
se ano, essa é a primeira 
vez que Abilio vai até a ca-

pital federal para se reunir 
com toda bancada. A ini-
ciativa ocorre em meio à 
crise financeira enfrentada 
pelo município, decretada 
no início do ano devido a 
dívidas deixadas pela ges-
tão passada, orçada em 
mais de R$ 1,6 bilhão.

“Nosso trabalho é para 
reconstruir Cuiabá. Por 
isso, estamos buscando 
ajuda, principalmente dian-
te do estado de calamidade 
financeira, decretado em 3 
de janeiro. Precisamos do 
apoio da nossa bancada 
para garantir os investi-
mentos que a cidade tanto 
necessita”, afirmou Abilio.

Desde que assumiu o 
comando da prefeitura, o 

VIAGEM A BRASÍLIA

Abilio se reúne com bancada
de MT em busca de recursos

gestor tem reforçado a ne-
cessidade de reequilibrar 
as contas públicas e ga-
rantir melhorias nos servi-
ços básicos à população. O 
resultado das articulações 
em Brasília deve ser anun-
ciado nos próximos dias.

Durante os primeiros 
dias de trabalho à frente 
de Cuiabá, Abilio decre-
tou outros dois pontos de 
emergências. Sendo um 
devido as fortes chuvas 
que caíram no começo de 
janeiro e várias pessoas 
sofreram perdas mate-
riais. E a última na área 
da saúde pública por con-
ta de aumentos nos casos 
de dengue, zika e chikun-
gunya.

Da redação

O vereador Jeferson 
Siqueira (PSD) cobrou 
os colegas Rafael Ranalli 
(PL) e Tenente-Coronel 
Dias (Cidadania) para que 
cumpram a promessa de 
divulgar os nomes dos en-
volvidos com o Comando 
Vermelho (CV). O vereador 
lembra que Ranalli havia 
dito que daria "voz de pri-
são para alguns vereado-
res". O parlamentar pediu 
uma retratação pública. 

"Ele [Ranalli] disse que 
haveria gente presa na 
Câmara. Com toda a sua 
falta de respeito, que o se-
nhor venha a se retratar e 
tenha educação. O senhor 
disse que era policial fede-

ral e que iria se comportar 
como policial [...] Tamanho 
prejuízo que trouxeram 
para esta Casa, e hoje eu 
vejo a presidente Paula 
Calil dizendo que tem que 
tirar a pecha de Casa dos 
Horrores. Quem promo-
veu isso foram esses que 
falaram muito e não pro-
varam nada, colocaram 
em descrédito a honra dos 
parlamentares desta Casa. 
O prefeito Abilio Tik Tok 
havia dito que estaria jun-
tando provas, sai do Insta-
gram e vamos trabalhar", 
disparou ele.  

O vereador interpelou 
o prefeito no Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
que determinou o encami-
nhamento da interpelação 

DENÚNCIAS SOBRE FACÇÕES

Jeferson ameaça pedir a
cassação de dois vereadores

para a Justiça Estadual 
sobre acusações do supos-
to envolvimento da fac-
ção criminosa Comando 
Vermelho nas eleições da 
Mesa Diretora da Câmara, 
cargo ao qual ele era can-
didato.

Jeferson disse que pre-
tende acionar a Comissão 
de Ética para avaliar a con-
duta dos colegas. "Eles dis-
seram que dariam nomes e 
não fizeram nada [...] Agora 
eles podem se retratar ir a 
público, e vamos acionar a 
Comissão de Ética para que 
essa situação se transforme 
em um processo adminis-
trativo porque eles possam 
entender que nós todos so-
mos iguais e porque respei-
to é bom", avisou.
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Mulheres eram enviadas para observar depoimentos de comerciantes extorquidos pela facção em VG

Facção enviou advogadas para
intimidar vítimas, diz delegado

CRIMINALIDADE OUSADA POLÍCIA

Em coletiva de imprensa, delegado contou que pediu a prisão das duas advogadas, 
mas juiz não acatou

Igor Guilherme
Igor Guilherme | 
Bruna Cardoso

Após a Delegacia de 
Combate ao Crime Orga-
nizado (GCCO) deflagrar 
uma operação na manhã 
desta segunda-feira, 10, o 
delegado Antenor Pimen-
tel afirmou que o Coman-
do Vermelho enviou duas 
advogadas para monito-
rar vítimas. As duas mu-
lheres teriam sido envia-
das para observar e ouvir 
os depoimentos dos co-
merciantes que estavam 
sofrendo as ameaças. Os 
suspeitos presos na ope-
ração estariam extorquin-
do lojistas do camelô de 
Várzea Grande. 

O delegado pediu a 
prisão das duas advoga-
das, porém um juiz não 
acatou, pois não traria 
riscos ao andamento da 
investigação.

“Se nenhuma das víti-
mas pediu advogado, são 
vítimas, como que um 
advogado enviado pela 
facção faz questão, usan-
do da prerrogativa, no 
meu entender, um abuso 
de prerrogativa, no dia 
que teve oitiva dessas 
vítimas na delegacia, um 
caso extremamente sen-
sível, delicado, chamou a 
prerrogativo do advoga-
do, ligou na Corregedo-
ria, porque queria fazer 
questão de acompanhar 
vítimas”, explicou.

O delegado contou que 
houve buscas contra as 
advogadas e os celulares 
delas foram apreendidos 
para serem periciados. O 
próximo passo será ouvir 
a versão da dupla.

“A princípio, eu enten-
di que era suficiente para 
pedir a prisão delas, mas 
o juiz entendeu que não 
representava perigo. Va-
mos concluir a apuração, 
ver qual que é a versão 
delas, mas, a princípio, eu 
não vejo nenhuma justifi-
cativa plausível para essa 

conduta [de acompanhar 
as vítimas]”, disse.

FUGA PARA ROCI-
NHA - Preso na manhã 
desta segunda-feira (10), 
o faccionado Ozia Rodri-
gues passou dois meses 
na Favela da Rocinha, no 
Rio de Janeiro, quando 
descobriu que era alvo da 
Polícia Civil. O criminoso, 
identificado como discipli-
na do Comando Vermelho, 
juntamente com seu com-
parsa, Carlos Rodrigues 
Lopes da Silva, conhecido 
no mundo do crime como 
"Maxixe", compraram 
uma passagem à vista 
para o Rio de Janeiro, no 
valor de R$ 5 mil, para 
que Ozia escapasse da Po-
lícia Civil.

As informações foram 
obtidas pela reportagem 
do jornal Estadão Mato 
Grosso em entrevista com 
o delegado Antenor Pi-
mentel, que chefia a De-
legacia de Repressão ao 
Crime Organizado (Draco) 
na manhã desta segunda-

-feira, na sede do Grupo 
de Combate ao Crime Or-
ganizado (GCCO).

Segundo o delegado, 
Ozia fugiu em novembro 
e permaneceu na Rocinha 
nas festividades de fim de 
ano, fora do alcance das 
autoridades.

“Hoje a Rocinha é um 
reduto da criminalidade. 
Não que a gente não pos-
sa chegar na rocinha, mas 
tem que ser uma operação 
de guerra e o STF (Supre-
mo Tribunal Federal) já 
disse que não pode. Então 
a gente vai trabalhando aí 
para dar uma resposta”, 
declarou o delegado.

Ozia retornou para 
Cuiabá na última quin-
ta-feira (06) e, após mo-
nitoramento, os policiais 
conseguiram prendê-lo. 
O criminoso foi preso 
fora de casa e levado à 
delegacia.

SOBRE A OPERAÇÃO 
- Dois homens, Ozia Rodri-
gues e Carlos Rodrigues 
Lopes da Silva, foram 

Da redação

O delegado de Lucas do 
Rio Verde, João Antônio 
Batista Torres, foi preso na 
terça-feira (11) enquanto 
chegava na Rodoviária de 
Cuiabá após vir de uma via-
gem de Minas Gerais. O de-
legado é suspeito de assédio 
sexual, abuso de poder e co-
brança de propina. A prisão 
foi feita pela corregedoria e 
confirmada pela Polícia Ci-
vil por meio de nota.

Segundo o comunicado 
da Polícia Civil, além da 
prisão, foram cumpridos 
mandados de busca e apre-
ensão na casa do delegado. 
As medidas cautelares re-
presentadas pela Correge-
doria-Geral da Polícia Civil 
foram acolhidas pelo Mi-
nistério Público e decreta-
das pelo juízo da Comarca 
de Lucas do Rio Verde.

“As investigações para 
apurar denúncias contra o 
delegado estão em anda-
mento e a Corregedoria-
-Geral não comenta os pro-
cedimentos internos, até a 
conclusão dos procedimen-
tos.”, diz trecho da nota.

No final de janeiro, 
João foi denunciado por 
supostamente exigir R$ 
30 mil para não instaurar 
um inquérito contra o pro-
prietário de um veículo en-
volvido em um acidente de 
trânsito.

Além dessa denúncia, 
o delegado também teria 
embolsado R$ 40 mil de 
um advogado para não dar 
andamento a um inquérito 
policial relacionado à falsi-
dade ideológica.

João também foi denun-
ciado por assédio sexual 
contra uma servidora, que 
acabou sendo exonerada.

ALVO DA CORREGEDORIA
Delegado é preso suspeito
de corrupção e assédio

presos por estarem extor-
quindo comerciantes do 
camelô de Várzea Grande.

O delegado respon-
sável pela investigação, 
Antenor Pimentel Mar-
condes, apontou que a 
extorsão tem se tornado a 
prática criminosa mais re-
cente da facção criminosa 
para a captação de recur-
sos ilícitos, sob graves 
ameaças de morte aos co-
merciantes que se negam 
a contribuir.

As investigações ini-
ciaram após denúncias 
de comerciantes, em no-
vembro de 2024, contra o 
grupo de criminosos que 
estavam cobrando “taxa 
de funcionamento” de 5% 
do faturamento mensal.

Os integrantes do es-
quema monitoravam de 
perto a rotina dos comer-
ciantes, garantindo que os 
pagamentos fossem rea-
lizados e reforçando a in-
timidação, com presença 
constante no camelódro-
mo em Várzea Grande.

REVOLTA POPULAR

Falta d’água se agrava e VG tem
protestos pelo 3º dia seguido
Igor Guilherme

Moradores do bairro 
São Matheus, em Vár-
zea Grande, bloquearam 
a entrada da região com 
pneus em chamas na ma-
nhã de quarta-feira (12) 
em protesto contra a falta 
de abastecimento de água. 
Esse é o terceiro protesto 
registrado na cidade nesta 
semana, com críticas à pre-
feita Flávia Moretti (PL) e 
ao Departamento de Água 
e Esgoto de Várzea Grande 
(DAE-VG).

Em vídeos compartilha-
dos por moradores, é possí-
vel ouvir os manifestantes 
exigindo soluções imedia-

tas e chamando pelo nome 
da prefeita. "Queremos 
água, só queremos água. 
Cadê a prefeita?", gritaram 
os populares.

A Polícia Militar esteve 
no local para acompanhar 
o protesto e orientou os 
manifestantes a tomarem 
cuidado com as chamas, 
para evitar que o fogo 
atingisse os comércios 
próximos. Um dos poli-
ciais ressaltou que a mani-
festação é um direito dos 
cidadãos e não tentou im-
pedir o ato.

Na noite de terça-feira 
(11), moradores do bairro 
Jardim das Oliveiras tam-
bém queimaram pneus em 

protesto contra a falta de 
água, evidenciando que o 
problema atinge diversas 
regiões da cidade.

A crise hídrica em Vár-
zea Grande é considerada 
crônica, mas nos últimos 
dias se agravou por uma 
série de falhas técnicas 
e estruturais. Segundo 
apurações, problemas em 
bombas de captação e fur-
tos de cabos de energia 
têm comprometido ainda 
mais o fornecimento de 
água. O sucateamento do 
DAE-VG também é apon-
tado como um fator que 
dificulta a solução do pro-
blema.

POSICIONAMENTO DA 
PREFEITURA - Em nota 
publicada na noite de ter-
ça-feira (11), a prefeitura 
afirmou que todas as Es-
tações de Tratamento de 
Água (ETAs) estão operan-
do e que o abastecimento 
segue em distribuição. No 
entanto, a ETA II (Júlio 
Campos) está funcionando 
com apenas 50% da capa-
cidade devido ao furto de 
cabos de energia e a um 

defeito em uma das bom-
bas de captação.

A nota aponta ainda que 
a equipe técnica do DAE 
está trabalhando na manu-
tenção do equipamento e 
na recuperação de bombas 
reservas para garantir que 
a produção de água volte a 
100% em todas as regiões 
da cidade.

A prefeitura também 
alertou que nos bairros aten-
didos pela ETA I (ETA Velha), 
a pressão da água pode es-
tar mais baixa nos primeiros 
momentos do abastecimen-
to devido ao tempo que 
os encanamentos ficaram 
inativos. A normalização, 
segundo a administração 
municipal, ocorrerá de for-
ma gradativa.

Os moradores podem 
solicitar abastecimento 
emergencial e reportar a 
falta de água pelos canais 
oficiais do DAE-VG. O aten-
dimento presencial está 
disponível na unidade co-
mercial em frente ao Ter-
minal André Maggi, além 
da plataforma online no 
site da autarquia.

Igor Guilherme | 
João Carlos

William Roberto de Si-
queira morreu ao entrar 
em confronto com militares 
da Força Tática na noite de 
terça-feira (11) na região 
do Contorno Leste, bairro 
Altos da Serra, em Cuiabá. 
O criminoso, que era mo-
nitorado por tornozeleira 
eletrônica, abriu fogo con-
tra os policiais após ter seu 
carro abordado.

Conforme informações 
obtidas pela reportagem 
do Estadão Mato Grosso no 
local da ocorrência, os po-
liciais da Força Tática avis-
taram o carro de William e 
suspeitaram do veículo.

Ao realizarem a aborda-
gem, os policiais foram sur-
preendidos com disparos 

vindo de William. O crimi-
noso estava com um revól-
ver calibre.38 e em respos-
ta, os agentes revidaram e 
alvejaram William.

O homem morreu ainda 
no local e em sua posse, além 
da arma, os policiais também 
encontraram drogas. 

William, apontado como 
disciplina de uma facção 
criminosa no bairro Osmar 
Cabral coleciona 13 passa-
gens por crimes como ho-
micídio, tráfico de drogas, 
sequestro, tortura e outros 
crimes.

O local permaneceu iso-
lado até a chegada da Polí-
cia Civil e da Perícia Oficial 
e Identificação Técnica (Po-
litec), que levaram o corpo 
do faccionado até o Institu-
to Médico Legal (IML).

O caso será investigado.

FIM DE CARREIRA
Disciplina de facção morre
em confronto com policiais

Da redação

A Polícia Federal defla-
grou na quarta-feira, (12/2), 
em Mirassol d’Oeste e Cur-
velândia/MT, a Operação 
Proteu, com o objetivo de 
combater o crime de pecu-
lato, em fraudes cometidas 
contra a Caixa Econômica 
Federal.

Os policiais cumprem 
dois mandados de busca e 
apreensão e o bloqueio de 
bens e valores, ambos de-
terminados pela Justiça Fe-
deral de Cáceres/MT.

Investigações prelimina-
res apontam que os suspei-
tos, na condição de gestores 
de uma casa lotérica, teriam 

desviado dinheiro para con-
tas bancárias particulares, 
causando prejuízos supe-
riores a R$ 800 mil à Caixa 
Econômica Federal.

As casas lotéricas pres-
tam serviços mediante per-
missão pública, comercia-
lizando bens e serviços da 
Caixa. Por consequência, são 
obrigadas a efetuar o repas-
se dos valores arrecadados.

Os administradores das 
casas lotéricas se equipa-
ram a funcionários públicos 
e, caso se apropriem de va-
lores indevidamente, pra-
ticam o crime de peculato, 
com penas que podem che-
gar a 12 anos de reclusão e 
multa.

OPERAÇÃO PROTEU
Federal combate desvios
de R$ 800 mil em lotérica

Igor Guilherme

Fabricia Rodrigues, de 43 
anos, morreu na terça-feira 
(11), um dia após ter sido 
atropelado com seus dois 
netos, na Avenida Brasil, mu-
nicípio de Tangará da Serra 
(252 km de Cuiabá). A mu-
lher estava com os netos, um 
bebê de onze meses e uma 
criança de três anos, sendo 
que a mais velha está inter-
nada com ferimentos graves 
e o bebê sofreu apenas feri-
mentos leves.

Conforme informações 
locais, a vítima morreu en-
quanto aguardava vaga para 
o tratamento neurocirúrgico 
no Sistema Único de Saúde 
(SUS). A criança de três anos 
permanece internada na 
Unidade de Terapia Intensi-
va (UTI) do hospital regional 
e o bebê já recebeu alta.

O acidente ocorreu nes-
ta segunda-feira e em um 
vídeo é possível ver o exa-
to momento que a vítima 
e seus netos são atingidos 
pelo veículo e arremessados 
metros à frente. Na grava-
ção é mostrado que um dos 
netos da vítima sai corren-
do pela rua e Fabricia, com 
a segunda criança no colo, 
tenta segurá-la e os três aca-
bam atingidos.

NOTA DA SES-MT
A Secretaria de Estado 

de Saúde (SES-MT) infor-
mou que fez a solicitação 
de transferência no Siste-
ma de Regulação às 22h 
da segunda-feira e que as 
equipes fizeram todos os 
esforços para encontrar um 
leito para Fabricia. Contu-
do, ela não resistiu devido à 
complexidade do quadro de 
saúde.

TRAGÉDIA
Avó atropelada com os netos
morre aguardando cirurgia

anuncie
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Maior torneio mundial chega a MT
BEACH TENNIS

Da redação

O maior evento mun-
dial de Beach Tennis, o 
World Tour BT 400, será 
sediado em Cuiabá, entre 
12 e 15 de março, com o 
apoio do Governo de Mato 
Grosso, por meio da Secre-
taria de Estado de Cultura, 
Esporte e Lazer (Secel).

A programação e es-
trutura da competição, 
que reunirá na capital ma-
to-grossense os melhores 
atletas da modalidade do 
mundo, foram apresenta-
das na terça-feira (11.2), 
no auditório da Arena 
Pantanal.

“Entendemos a impor-
tância de Mato Grosso, 
de Cuiabá, em sediar um 
evento como esse, que 
traz os olhares do mundo 
todo para o nosso Estado 
e que impulsiona a práti-
ca esportiva e também a 
economia local. É muito 
especial pra gente, em to-
dos os sentidos, viver esse 
momento e poder ajudar 
a trazer eventos tão im-
portantes para o desen-
volvimento do esporte em 
Mato Grosso”, destacou o 
secretário David Moura.

De acordo com o diretor 
do torneio, Isoldino Neto, a 

realização de uma etapa 
BT 400 coloca Cuiabá no 
mapa mundial do esporte. 

“Teremos os melhores 
atletas do mundo propor-
cionando um show à par-
te. Teremos diversas ativi-
dades para toda a família, 
além dos jogos eletrizan-
tes no nosso complexo da 
arena, que tem 20 mil me-
tros”, informou o diretor. 

Assessoria

Programação e estrutura da competição foram apresentadas nesta terça-feira (11), na Arena Pantanal

O evento ocorrerá na 
Arena Beach Peak, que 
conta com 11 quadras 
exclusivas para o torneio 
profissional, arquibanca-
das, praça de alimentação 
e playground. Com entra-
da gratuita, é necessário 
fazer o cadastro antecipa-
damente pelo site www.
stormingressos.com.br 
para garantir lugar na ar-
quibancada, já que os lu-
gares são limitados.

Estarão em disputa 
uma premiação de US$ 
35 mil (R$ 212 mil) e 470 
pontos no ranking mun-
dial. Participam da com-
petição atletas de renome 
mundial como os campe-
ões mundiais, o italiano 
Michele Cappelletti e o 
catarinense André Baran, 
e as atuais bicampeãs do 
mundo, a paranaense Ra-
faella Miiller e a venezue-
lana Patrícia Diaz.

Além da disputa pro-
fissional, o evento ofere-
ce um torneio amador, 
abrangendo todos os ní-
veis e idades, dividido em 
categorias A, B e C, em 
duplas masculinas, femi-
ninas e mistas, e ainda em 
categorias especiais para 
jogadores a partir de 40, 
50 e 60 anos de idade. 

O World Tour BT 400 
Cuiabá é uma realização 
da Storm Produções e 
Eventos, em parceria com 
a Federação Internacio-
nal de Tênis, Confedera-
ção Brasileira de Tênis e 
Federação Mato-grossen-
se de Tênis, e apoio do 

RESUMO DE 
NOVELAS

Os resumos dos capítulos de todas 
as novelas são de responsabilidade 

de cada emissora. 
Os capítulos que vão ao ar estão 

sujeitos a eventuais reedições

MANIA DE VOCÊ
Globo – 21h15

Quinta - Luma é convocada a 
depor na delegacia. Molina admira 
os quadros que roubou de Cecília. 
Diana conta a Hugo que foi con-
vidada para expor suas joias em 
São Paulo. Hugo reclama de dor 
de cabeça. Michele pede a Daniel 
para revogar sua demissão. Luma 
tenta convencer Alan a ajudá-la a 
descobrir o que aconteceu com 
Leonardo. Mércia avisa a Filipa 
que lhe dará o dinheiro, mas, em 
troca, ela deverá sair do país. Com 
a ajuda de Alan, Luma descobre 
que seus quadros foram compra-
dos por Julius Eyer e associa o 
nome ao grupo que fechou contra-
to com o Albacoa.

GAROTA DO MOMENTO
Globo – 18h15

Quinta - Flora provoca Julia-
no. Beatriz não passa no teste 
para o teatro. Anita confronta 
Nelson. Ronaldo se revolta con-
tra Flora/Isabel. Juliano devolve 
o dinheiro da multa para Beatriz, 
mas ela recusa. Carmem conta a 
Beatriz que poderá perder a casa 
do orfanato. Ronaldo tenta fazer 
com que Celeste volte para casa. 
Teresa sonha com o acidente de 
Eugênia. Juliano descobre que 
a casa do orfanato de Carmem 
está à venda. Basílio encontra os 
sabonetes guardados por Zélia. 
Sérgio convida Beatriz para prota-
gonizar sua nova novela.

VOLTA POR CIMA
Globo – 19h15

Quinta - Madalena apresenta 
Matias. Roxelle enfrenta Rosana. 
Gerson demonstra sua contrarie-
dade com a presença de Gigi em 
sua casa. Marco pede a ajuda de 
Violeta para encontrar sua mãe. 
Osmar revela seus planos para Jô. 
Jão pensa em seu encontro com 
Madalena. Alberto fica chateado 
ao saber que Cida reatou com 
Sidney. Matias aparece no galpão 
dos Dragões Suburbanos. Lucas 
critica Miranda por mentir sobre 
o local onde mora. Cacá ignora o 
pedido de Ana Lúcia para ela voltar 
para casa. Gerson fala com Rodol-
fo sobre a partilha mensal da famí-
lia. Marco pede a ajuda de Belisa. 
Matias e Jão se encontram.

Os resumos dos 
capítulos de todas as novelas 
são de responsabilidade de 

cada emissora - Os capítulos 
que vão ao ar estão sujeitos a 

eventuais reedições.

A CAVERNA ENCANTADA
SBT – 20h45

Quinta - Úrsula pede para os 
seguranças retirarem Elisa de per-
to, sem saber que Fafá é a dona 
da Tenditudo. Shirley e Wanda 
estranham a amizade de Úrsula 
e Fafá. Norma se veste com rou-
pas gregas e aplica reformas no 
colégio. Anna descobre que está 
faltando a outra metade da sua 
pedra mágica. Úrsula apresenta a 
Fafá um amigo corretor de imóveis 
de luxo e diz para ela assinar um 
documento e comprar um aparta-
mento; Shirley e Wanda impedem. 
Úrsula descobre a verdadeira situ-
ação de Fafá. Norma dispensa o 
café de Dalete. Úrsula e Fafá de-
cidem ser amigas.

Governo de Mato Grosso 
por meio de emenda par-
lamentar.

“O Beach Tennis é 
uma modalidade que 
vem crescendo ao longo 
dos anos. Em Mato Gros-
so, temos conseguido in-
centivar nossos atletas, 
realizando circuitos esta-
dual e nacional, e agora 
um evento internacional. 
Agradeço os patroci-
nadores e todo o apoio 
que o Governo do Esta-
do sempre nos oferece”, 
enfatizou o presidente 
da Federação Mato-gros-
sense de Tênis, José Ju-
randir de Lima Junior.

SERVIÇO | WORLD TOUR BT 400
Quando: 12,13, 14 e 15 de março
Onde: Arena Beach Peak – Cuiabá
Inscrições para o torneio: https://tenisintegrado.com.br
Ingressos arquibancadas: www.stormingressos.com.br
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ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 002/2025
RATIFICAÇÃO

O Prefeito de Lucas do Rio Verde, Sr. Miguel Vaz Ribeiro o torna 
público, que tendo concordado com a justificativa apresentada 
pela Secretaria e o parecer jurídico emitido pela Assessoria 
Jurídica, no processo de Inexigibilidade de Licitação Nº 
002/2025 para Inexigibilidade de Licitação para Aquisição de 
licença vitalícia e atualizações para 03 anos, para os softwares 
ALTO QI EBERICK e QIBUILDER com funcionalidades 
exclusivas, para departamento de engenharia da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico, Planejamento e 
Cidade de Lucas do Rio Verde/MT, diretamente com a empresa 
MN TECNOLOGIA E TREINAMENTO LTDA– CNPJ n° 
03.984.954/0001-74, Valor: R$ R$ 97.020,00 (noventa e sete 
mil e vinte reais), em conformidade com as disposições legais, 
onde formulou-se expediente de Inexigibilidade de Licitação 
com fulcro nas disposições do art. 74, I da Lei 14.333/21, 
RATIFICA a justificativa apresentada e autoriza a contratação 
referida. Lucas do Rio Verde – MT, 12 de Fevereiro de 2025.

Miguel Vaz Ribeiro - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 020/2024

CREDENCIAMENTO N° 007/2024 - RATIFICAÇÃO - ATA 03
O Prefeito de Lucas do Rio Verde/MT, Sr. Miguel Vaz Ribeiro 
torna público, que, no processo de Inexigibilidade de Licitação 
nº 020/2024, Credenciamento nº 007/2024, com objeto: 
“Credenciamento de pessoa física e/ou jurídica, para Prestação 
de Serviços de Elaboração de Projetos e Execução de Serviços 
de Engenharia para atender a demanda das secretarias do 
Município de Lucas do Rio Verde/MT”, as empresas CENTRO 
ENGENHARIA LTDA; ASTRISSI CONSTRUTORA LTDA, 
Ê X I T O  E M P R E E N D I M E N T O S  LT D A e  P R O N T O 
ENGENHARIA LTDA serão credenciadas nos serviços 
relacionados à elaboração e execução de projetos de 
engenharia, até o período de 16/01/2026, em conformidade 
com as disposições contratuais, onde formulou-se expediente 
de Inexigibilidade de Licitação com fulcro nas disposições da Lei 
nº 14.333/21, Decretos Municipais nº. 6.097/2022, nº. 
6.096/2022, nº. 6.090/2022, RATIFICA a justificativa 
apresentada e autoriza a contratação referida.
Lucas do Rio Verde-MT, 12 de fevereiro de 2025.

Miguel Vaz Ribeiro - Prefeito

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ESTRELA

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 001/2025

A Prefeitura Municipal de Porto Estrela - MT, através de seu 
pregoeiro oficial, com a autorização do Prefeito Municipal, faz 
saber a todos os interessados que se encontra aberto o 
PREGÃO ELETRÔNICO para Registro de preços, do tipo 
menor preço por item (quilometro rodado), com a finalidade de 
selecionar a proposta mais vantajosa, para futura e eventual 
contratação empresa para prestação de serviços de transporte 
escolar, incluindo motorista, monitor de transporte escolar e 
combustível, para atender a Secretaria de Educação do 
Município de Porto Estrela/MT, e que o presente certame 
acontecerá no dia 25 de fevereiro de 2025, às 09:30h (horário de 
B r a s í l i a )  n a  p l a t a f o r m a  d o  C o m p r a s  B R 
(www.comprasbr.com.br), o edital completo, suas alterações e 
demais informações poderão ser obtido por meio do endereço 
eletrônico: www.portoestrela.mt.gov.br, www.comprasbr.com.br 
ou através do Departamento de Licitações desta prefeitura, no 
horário de expediente.
Porto Estrela – MT, 12 de fevereiro de 2025.

Hiago Carlos da Silva
Pregoeiro Oficial - Portaria Nº 062/2025

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO

SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO

DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL

A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística 

(SINFRA-MT), torna público que requereu junto a 
Secretaria de Estado de Meio Ambiente (SEMA-MT) a 

Licença Ambiental Simplificada (LAS) para obra de 

Substituição de Ponte de Madeira por Ponte de 

Concreto sobre o Rio Sem Denominação – PT001896, a 

ser implantada na Rodovia MT-060, trecho: Poconé – 

Porto Jofre, com extensão de 53,90 m e largura de 5,00 

m, no município de Poconé-MT.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE RESULTADO DA LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA ELETRÔNICA

EDITAL N° 23/2024
PROCESSO N° SINFRA-PRO-2024/01041

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para 
construção de 03(três) pontes de concreto sobre os Rios: 
Ribeirão Tarumã na rodovia MT-339; Rio Sepotuba na rodovia 
MT-246 e Rio Branco na rodovia MT-246, em diversas regiões 
do Estado de Mato Grosso. Lote: 03 (três). A Secretaria de 
Estado de Infraestrutura e Logística, por meio da Comissão de 
C o n t r a t a ç ã o  c o n s t i t u í d a  p e l a  P o r t a r i a 
n.094/2023/CGAB/SINFRA, de 09/11/2023, torna público o 
resultado do julgamento da fase de análise da proposta de 
preços e documentos de habilitação. Após análise, a Comissão 
declara a empresa RIVOLI CONSTRUTORA LTDA. CNPJ: 
02.499.237/0001-94, vencedora do Lote 02 com valor de R$ 
6.120.180,00 (seis milhões, cento e vinte mil, cento e oitenta 
reais), resultando em 5,85% de desconto. A ata da sessão da 
licitação, poderá ser obtida no site www.sinfra.mt.gov.br e Portal 
d e  a q u i s i ç õ e s  M T:  w w w. s e p l a g . m t . g o v. b r  ( L i n k : 
https://aquisicoes.seplag.mt.gov.br). Informações gerais: 
telefone n. (65) 3613-0529 e-mail: cpl@sinfra.mt.gov.br.
Cuiabá, 12 de fevereiro de 2025.

Joseane Alonso de Oliveira
Comissão de Contratação - SINFRA/MT

Visto. Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

SINFRA/MT

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO
SINFRA - SECRETARIA DE ESTADO
DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO N° SINFRA-PRO-2024/01041

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para 
construção de 03(três) pontes de concreto sobre os Rios: 
Ribeirão Tarumã na rodovia MT-339; Rio Sepotuba na rodovia 
MT-246 e Rio Branco na rodovia MT-246, em diversas regiões 
do Estado de Mato Grosso. Lote: 03 (três). A Secretaria de 
Estado de Infraestrutura e Logística – SINFRA, torna público 
para conhecimento dos interessados a seguinte decisão: Parte 
conclusiva: “Dessa forma, nos termos do instrumento 
convocatório, HOMOLOGO a Concorrência Pública Eletrônica 
n. 23/2024, LOTE 02, sob o critério de julgamento Menor Preço, 
sob o Regime de Execução de Empreitada por Preço Unitário, e 
ADJUDICO à empresa Rivoli Construtora Ltda. CNPJ: 
02.499.237/0001-94, com valor de R$ 6.120.180,00 (seis 
milhões, cento e vinte mil, cento e oitenta reais), resultando em 
5,85% de desconto.” Informações gerais: telefone nº. (65) 3613-
0529 e-mail: cpl@sinfra.mt.gov.br e Portal de aquisições MT: 
w w w . s e p l a g . m t . g o v . b r  ( L i n k : 
https://aquisicoes.seplag.mt.gov.br).
Cuiabá, 12 de fevereiro de 2025.

Marcelo de Oliveira e Silva
Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística

SINFRA/MT

SAAE SERVIÇO AUTÔNOMO 
DE ÁGUA E ESGOTO
LUCAS DO RIO VERDE

DISPENSA ELETRONICA N.006/2025
Processo Administrativo N.009/2025

RATIFICAÇÃO
O Diretor da Autarquia de Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Lucas do Rio Verde- MT, Sr. 
Mauricio Sacenti Fossatti, torna público, que 
tendo concordado com a justificativa apresentada 
pelo Departamento de Administração e o parecer 
jurídico emitido pela Assessoria Jurídica, no 
processo de Dispensa de Licitação  para 
aquisição de copos descartáveis polipropileno, 
lacres de alumínio e caixa de papelão para 
armazenamento, para atender aos eventos do 
SAAE de Lucas do Rio Verde, com a empresa RD 
COMERCIAL LTDA ME cadastrado no CNPJ: 
38.560.437/0001-52, no valor total de R$ 
39.520,00 (trinta e nove mil quinhentos e vinte 
reais). Onde formulou-se expediente de Dispensa 
de Licitação com fulcro nas disposições do art. 
75, II da Lei 14.133/2021 e do decreto Municipal 
nº 6090/2022, RATIFICA a justificativa 
apresentada e autoriza a contratação referida.

Lucas do Rio Verde – MT, 11 de fevereiro de 
2025.

Mauricio Sacenti Fossatti 
Diretor do SAAE de Lucas do Rio Verde-MT FONE: (65) 99830-1111

ESTADO DE MATO GROSSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAPUTANGA

AVISO DE EDITAL COMPLEMENTAR N° 001 - PREGÃO ELETRÔNICO N° 006/2025

O MUNICÍPIO DE ARAPUTANGA/MT torna público aos interessados que realizará licitação cujo 

objeto é Registro de preço para: Futura e Eventual Contratação de Pessoa Jurídica para 

fornecimento de manilhas de concreto em Araputanga/MT. Em atendimento à demanda da 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura. Modalidade: Pregão. Forma: Eletrônica. Tipo: 

Menor preço por item. Data de Abertura: 12 de março de 2025, às 09h00min (horário de Brasília). O 

Edital, na íntegra, está disponível em: http://www.araputanga.mt.gov.br/categoria/pregao-

eletronico; https://www.licitanet.com.br; seplan3@araputanga.mt.gov.br.

Araputanga/ MT, 04 de fevereiro de 2025.

Dalvan Nonato Alves - Secretário de Administração



MATTOS
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JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ-MT, QUINTA-FEIRA, 13 de FEVEREIRO de 2025

PG 8 - COLUNA SOCIAL
www.estadaomatogrosso.com.br

A gerente de marketing do Pantanal Shopping, Daniela Rossi, 
que recebeu convidados para a 10ª edição da Pós-NRF. 

Daniela, que esteve na feira NRF Retail’s Big Show (National 
Retail Federation), em 2024, em Nova York, conta que o 
pós-NRF será um momento para troca de experiências, 
networking, curadoria especializad  e inovações globais 

são alguns dos benefícios que os convidado terão

Destaque para a empresária Célia Melo, que foi agraciada com 
a moeda honorífi ca do Quarto Batalhão, em comemoração aos 

35 anos da unidade da Polícia Militar em nossa amada e querida 
Várzea Grande, aqui ao lado do Tenente Coronel Jean Lima

O empresário Marco Antônio ao lado de sua mãe Helenice no dia do seu casamento que parou a nossa cidade. 
Incroyable!

O competente decorador Marcos Correa, que está 
investindo cada vez mais em novidades e projetos, 

que vão marcar os eventos da cidade que 
levam a sua assinatura

Sob o comando da belíssima e competente 
Thatiana Rabelo no coração da cidade, o TATU 

BOLA têm se destacado como um verdadeiro 
símbolo da brasilidade. Com uma decoração 

acolhedora e um cardápio que celebra os 
sabores do Brasil, o local é perfeito para 

quem busca uma experiência autêntica. As 
caipirinhas criativas e o irresistível bolinho 

de costela e a deliciosa feijoada aos fi nais 
de semana são apenas algumas das delícias 

que conquistam o público. Além disso, a 
programação musical animada, que vai do 

samba ao pop rock garante noites cheias de 
energia e diversão. Se você ainda não visitou, 
não perca a chance de vivenciar a alegria e a 

cultura brasileira neste bar que se tornou o 
novo point da cidade na Praça Popular

PÓS - NRF
O Pantanal Shopping se-

diou a 10ª edição do Pós-N-
RF, evento voltado ao setor 
varejista, promovido pela 
Ancar Ivanhoe em parceria 
com Reclame Aqui e FFX 
Group. Exclusivo para lojis-
tas e convidados, o evento 
trará palestras de executivos 
renomados, abordando te-
mas como Inteligência Arti-
� cial no varejo, experiência 
do cliente e integração do di-
gital com o físico. Em Cuia-
bá, mais de 200 convidados 
participarão, e a expectativa 
da Ancar é impactar mais de 
6 mil lojistas com conteúdos 
exclusivos disponíveis na 
plataforma UAI Lojista.

NOVA 
DIRETORIA

A nova diretoria da As-
sociação da Parada do Or-
gulho LGBTQIA+ tomou 
posse na noite desta segun-
da feira. O Presidente da 
Associação Clovis Arantes 
assume esta gestão com o 
compromisso de levar a Pa-
rada para as ruas e de com-
bater exaustivamente a ho-
mofobia em nosso Estado.

BELEZA FATAL
A Band se prepara para o 

lançamento de Beleza Fatal, 
primeira novela da Max. A 
informação foi con� rmada 
nas redes sociais da emisso-
ra na última semana e pro-
mete ser o grande novelão 
do verão 2025. A novela já 
está causando alvoroço pelo 
streaming, que registrou 
altos índices de audiência. 
Agora é só aguardar a es-
treia em março.


